Premio Empresa Sostenible CChC 2017

UN RECONOCIMIENTO ALA SOSTENIBILIDAD

HASTAEL9DEDICIEMBREESELPLAZOPARAPOSTULAR AESTEGALARDÓNQUESEENTREGACADAAÑO. LOS GANADORESSEDARÁNACONOCERENMAYODE2017 DURANTEEL DESAYUNO ANUALDELA CONSTRUCCIÓN.

Por Beatriz Espinoza_Foto Vivi Peláez

Desde 2004 la Cámara Chilena de la Cons-

trucción galardona a las empresas socias que incorporan a su modelo de trabajo, un equilibrio entre los aspectos social, medioambiental y económico. El tradicional Premio RSE, cuyos criterios de selecciónse basa desde 2012 en la Norma ISO 26.000 sobre Responsabilidad Social y que a partir de su edición 2016 pasó a llamarse Premio Empresa Sostenible CChC, se entrega anualmente en el mes de mayo, durante la Semana de la Construcción. El 2 de noviembre se abren las postulaciones para su versión 2017, proceso que culmina el 9 de diciembre.

"El hecho de adjudicarse esta distinción ante el gremio, los pares y la sociedad, genera una reputación social para operar en un mercado cada vez más exigente, informado y competitivo", dice Enrique Loeser, presidente de la Comisión Asesora de Sostenibilidad Empresarial de la CChC.

El reconocimiento busca promover las mejores prácticas en materia de Sostenibilidad y Responsabilidad Social, permitiendo distinguir a las empresas que hayan incorporado a su gestión el compromiso ante los impactos que sus decisiones y actividades ocasionan en la sociedad y el medioambiente. "La sostenibilidad es una integración de las preocupaciones, tanto por el cuidado y preservación del planeta para las generaciones futuras, como también por la forma de hacer los negocios, generando va-

lor tanto para los accionistas como para la sociedad", comenta Enrique Loeser.

Es en este sentido que la CChC juega un rol fundamental en transformar y modernizar a la industria de la construcción, sensibilizando a sus socios y poniendo a su disposición diferentes herramientas que ayuden a las empresas en estas materias. Por eso, la Cámara está desarrollando un profundo trabajo, cuyo objetivo es que los socios incorporen la Sostenibilidad Empresarial en su gestión. Fue así como en 2015, entre la Comisión de Sostenibilidad Empresarial y el Centro Vincular de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, se elaboró una estrategia y una hoja de ruta donde el Premio Empresa Sostenible juega un importante papel.

CONVOCATORIA 2017 —

Para la CChC, ya el sólo hecho de postular al Premio es positivo para las empresas. "Al revisar y completar el formulario, las empresas pueden diagnosticar el estado en que se encuentran en materia de gestión de sostenibilidad. En tal medida, pueden identificar aquellas áreas con mejor desempeño y las que arrojan una brecha que deber ser abordada", comenta Bárbara del Valle, coordinadora de Sostenibilidad de la CChC.

Podrán aspirar a participar aquellas empresas socias de la CChC, cuya función principal se reconoce en la industria de la construcción de obras como vivienda, infraestructura, concesiones y de especialidades que se relacionen directamente con las anteriores. Deben tener al menos un año como socios de la CChC y el pago de sus cuotas gremiales al día. Durante el proceso, se evaluarán cinco ámbitos: Gobernanza, Trabajadores, Cadena de Suministro (proveedores), Clientes, Comunidad y Medioambiente.

El galardón será entregado en dos grandes categorías. En Gran Empresa participarán las compañías con ventas anuales por sobre UF 1.500.000, y en Empresa lo harán aquellas con ventas anuales bajo este monto. Además se podrán entregar distinciones honrosas a aquellos que obtengan las mejores prácticas en cada uno de los ámbitos evaluados, en función de alguna iniciativa destacada que la empresa consigne en su postulación.

Para iniciar el proceso, a través del sitio web www.cchc.cl se pondrá a disposición el archivo con el formulario de postulación para ser descargado, completado y posteriormente remitido a la dirección de email indicada en las bases. Además, habrá un paso posterior, que consiste en una visita a terreno a aquellas empresas mejor calificadas en cada categoría, con el fin de complementar la información remitida en el formulario. El período de postulación se inicia el día 2 de noviembre y finaliza el 9 de diciembre de 2016.





LOS ÚLTIMOS GANADORES

2016

CategoráGranEmpresa

ConstructoraGardilcic

CategoráEmpresa

BottaiHermanosSA.

2015

CategoráGranEmpresa

ConstructoraConpaxSA.

CategoráEmpresa

PavimentosQuilínLtda.

2014

CategoráGranEmpresa

IngenieríayConstrucciones MasErrázurizSA.

CategoráEmpresa

CercoLtda.

